

Fontaine-le-Comte

salles des Feuillantes

le 7 décembre 2007 à 20h30

CONFERENCE-DÉBAT

"Voyage au bout du monde,
les Terres Australes et
Antarctiques Françaises"



Après un hivernage en tant qu'ornithologue dans les îles Kerguelen en 1992, Bruno FILLON est retourné dans ces terres inhospitalières mais si riches et captivantes : manchots, albatros, otaries, éléphants de mer... au milieu de paysages exceptionnels, sont l'occasion de percevoir une biodiversité particulière et fragile. Découvrez au travers de ce diaporama insolite, la vie des quelques dizaines de volontaires qui ont la chance de parcourir ces contrées australes, entre les 40° rugissants et les 50° hurlants, comment l'administration des TAAF tente de préserver et reconquérir la richesse de ces territoires.

Participation libre, les recettes seront reversées aux associations
de protection de la nature et de l'environnement œuvrant dans la Vienne